



LA GERENCIA DE ASISTENCIA SANITARIA DEL ÁREA DE SALUD DEL BIERZO CELEBRA SU TRADICIONAL HOMENAJE A LOS PROFESIONALES JUBILADOS EN 2022

La Gerencia de Asistencia Sanitaria del Bierzo vuelve a celebrar hoy, después de dos años de pandemia, uno de los actos más entrañables de su programación navideña, el homenaje a los profesionales que han alcanzado su jubilación a lo largo de este año. El Salón de Actos del Hospital ha sido el lugar de un emotivo encuentro de los 58 profesionales de distintas categorías, siendo acompañados por familiares, amigos y compañeros de trabajo.



Durante 2022 se han jubilado veintiocho profesionales del Area de Enfermería, once del Area Médica, nueve en el Área de Servicios Generales y diez en el Área de Administración.

El acto ha estado presidido por Mª Pilar Fernández Ampudia Gerente de Asistencia Sanitaria del Bierzo que delegó en el Dr. Jose Mª Pelayo Terán, quien ha dado las gracias a todos los profesionales jubilados por toda una vida de entrega y dedicación para mejorar la salud y la calidad de vida de los ciudadanos del área sanitaria, tanto en la atención primaria como en la hospitalaria.

El acto estuvo amenizado por Alberto Morán – sacerdote- con su guitarra y cantando villancicos populares

El acto continuó con la proyección de un video homenaje de los profesionales jubilados en 2020, 2021 y 2022.

Entre los emotivos aplausos de compañeros y familiares, se procedió a la entrega, por parte del equipo directivo, de un obseguio a los profesionales homenajeados.

